

オアシス

医療法人 済恵会 広報誌

2023年5月

NO.98



新院長就任



新・院長

新・会長

●2-3P 継承、そして発展

医療法人済恵会 理事長 須藤 雄仁

●4-6P 皆様、初めまして

内科 川島 吉之

●7-8P 新人職員紹介

医療法人
済 恵 会

須藤病院

安中市安中3532-5
Tel 027(382)3131

介護老人保健施設
めぐみ

デイサービス
さくら

居宅介護支援事業所
こかげ

訪問介護サービス
ひだまり



継承、そして発展

～患者さんひとりひとりの人生に
寄り添える病院を目指して～

理事長・院長 須藤 雄仁

風薫る爽やかな季節になりました。皆様、いかがお過ごしでしょうか。この度、令和5年4月1日より医療法人済恵会理事長、並びに須藤病院院長を拝命した須藤雄仁です。祖父の代より続く須藤病院を継承し、今後を託されることは私にとってこの上ない喜びであると同時に、身の引き締まる思いです。当院の継承、そして今後の発展について私の考えを述べさせていただきます、院長就任のご挨拶とさせていただきます。

～ 継承 ～

当院は開設より80年の永きにわたり、多くの皆様に支えられながら地域医療への貢献に尽くしてまいりました。外来患者数1日300人、救急車年間500台以上、手術数年間300例前後と、地域の急性期医療の中心的役割を担っています。地域に根差した病院として何よりも求められることは、急病で困った患者さんをいつでも受け入れ、適切な治療を施せることだと考えます。今後も救急と急性期医療にはより一層の重点を置き、地域の皆様に愛され信頼される病院でありたいと考えております。また、私が医師として、日々患者さんを診察、治療するうえで非常に大切だと思うことは、患者さんにとって必要な治療のタイミ

ングです。病気や怪我を治す急性期医療はもちろんのことですが、退院に向けてのリハビリテーションを行う回復期医療、闘病や加齢による身体機能の衰えから長期療養が必要となった患者さんに対しては、ある程度長い期間をかけて症状を緩和し、ストレスなく入院を継続していくこと(慢性期医療)も必要です。当院は現在、急性期病棟48床、回復期リハビリテーション病棟41床、療養病棟31床と異なる機能をもつ3病棟を有し、刻々と変化する患者さんの病状に適した治療を行うことが可能となっております。また、この度の新型コロナウイルス対応においては、パンデミックの初期よりかぜ発熱外来、コロナ病床を開設し、のべ800名のコロナ感染症患者さんの入院を受け入れ治療を行いました。さらに、群馬県委託の安中地域PCRセンターとして8,500名のPCR検査を行いました。5月8日よりコロナは5類感染症へと移行されましたが、特に高齢者の患者さんへの感染による重症化リスクは高く、コロナ診療につきましては今後も気を緩めることなく継続して行く必要があると考えています。先代の志を引き継ぎ、今後も継続して地域の皆様の医療ニーズに応えられるよう努めてまいります。

～ 発展 ～

近年、一般病院や診療所をはじめとする医療機関の置かれる環境は厳しく、事業の縮小や閉院を迫られる病院やクリニックも増加しております。しかし、大きな総合病院の無い安中地区の医療体制や、この先10年以上は日本の高齢者人口が変化しないことを考えますと、当院が地域の皆様に対して提供している医療サービスはまだまだ十分とは言えません。当院は、今後も更なる発展を目指します。医療の質の向上に力を入れ、最新の診療技術を導入し、スタッフの教育研修を充実させて医学知識とホスピタリティの精神を養い、安心して医療を受けていただける環境づくりを進めてまいります。また、近年進歩が目覚ましい医療DX(デジタルトランスフォーメーション)を積極的に活用し、オンライン診療やオンライン予約、資格認証システム等の拡充をすることで、より多くの患者さんが簡便にストレスなく当院を受診できることを可能とし、外来の門戸を拡げていきたいと考えています。このように急速に変化し続ける社会や医療情勢の中、今後の当院の在り方を考えるうえでのひとつのキーワードが、表題にも挙げさせて頂いた、「**患者さんの人生に寄り添う**」ということです。特に高齢の患者さんは、病気やケガの治療を病院で終えても、退院後はそれぞれのご自宅での療養介護の問題が生じてきます。通院の難しくなった患者さんには、訪問診療や在宅看護、訪問リハビリ等のサポートを積極的に提供できる体制を病院として整備していきま

す。自宅介護が困難となるケースでは施設入所等も考える必要があります。これらのサポートを当院で行うメリットは、有事の際に24時間365日、いつでも来院頂き、迅速に入院や治療を行うことが可能であり、患者さんやご家族にとっての安心感が大きいという点です。また、病院から訪問医療への切り替えや、関連の介護施設への入所もスムーズに行うことができます。患者さん(ご家族)と話し合ったご自身の人生の方針を、当院と関連施設、訪問サービス部門が共有し、一丸となって支えることが、患者さん一人一人の人生に寄り添うことにつながると考えております。

最後に、当院の一番根底にあり、済恵会全職員が共有する基本理念を改めてご紹介させて頂き、結びの言葉と致します。

～私たちは地域の皆様に支えられ、今日までまいりました。

私たちの使命は、人生で最も大切な、皆様の心身の健康を守っていくことです。そして、ともに喜び、ともに楽しみ、時にはともに悲しみ、しかしまた元氣を取り戻し、皆様と一緒に充実した人生を歩んでいくことです。

常に皆様のすぐそばにあり、頼りにされる病院であり続けたい。

これが私たちの基本理念です。～

須藤病院スタッフ一同、日々精進していきたいと思います。

皆様どうぞよろしくお願い致します。



皆様、初めまして

内科 川島吉之

令和5年(2023)4月から赴任しました、川島吉之です。自己紹介させていただきます。

私は昭和33年7月7日に群馬県館林市に生まれました。自宅近くには分福茶釜の茂林寺があります(写真)。地元の小学校、中学校を卒業し、高校から地元を離れ、埼玉県の熊谷高校、前橋の群馬大学医学部に入りました。群馬大学では勉強よりも軟式テニスに熱中し、医学部の全国大会に毎年出場しました。昭和59年(1984)医師になり、群馬大学の外科に入局しました。須藤病院の会長、院長、副院長、その他多数の先生が同じ医局です。当時は名誉院長石田先生が外科講師として、乳腺、甲状腺外科についてご指導いただきました。医師2年目は国立高崎病院に赴任、この年は日航ジャンボ機が御巢鷹山に墜落した時でした。川上恵子ちゃんという若い女の子が奇跡的に助かり、高崎病院に運ばれたため、

毎日副院長の柳澤肇先生にくっついて回診しました。その後消化器外科の専門医となり、大学とその関連施設、平成12年(2000)から西群馬病院、平成14年(2002)から埼玉県立がんセンターに赴任しました。埼玉県立がんセンターでは21年間消化器のがん治療を専門としてきました。しかし、日本は高齢化社会を迎え、心臓や脳血管障害、糖尿病、腎臓病、肺炎とがんの他にも治療が大切な疾患が多くあります。須藤病院はそういった患者さんの診療を熱心に行ってきた病院で、これからはこの病院で学びながら患者さんの健康維持に努めたいと思いました。私も残すところあと11年で後期高齢者になりますので、同世代、あるいは先輩の患者さんたちの医療に、これからは力を注ぎたいと思います。どうぞ、これからよろしくお願ひします。

川島医師へ突撃質問

1. 医師になった理由

中学生の頃、父が館林厚生病院の事務にいて、いろいろな先生がうちに来られて影響を受けました。

2. 医師になって良かったこと

患者が元気になって喜ばれることです。

3. 一番尊敬している人は

大河ドラマを見るとすぐに影響を受けてしまいますが、今放送中の徳川家康です。

4. 趣味

奥さんと野球観戦(阪神タイガースファンです)。アンチ巨人ではないです(巨人の星世代です)。

5. 一番大切なもの

家族です

6. 名前の由来

川島家は代々、吉がついています。祖父が玉吉郎、父が吉二、私が吉之です。

7. 須藤病院で内科の志望理由

私自身還暦を迎え、高齢化時代に必要な治療を担う時と考えました。

8. 医師になって理想と現実のギャップは？

私が入った昭和59年頃の外科は大学のクラブ活動と同じように先輩に従う縦社会でしたので、違和感はありませんでした。

9. 医療関係ドラマで好きなものはありますか？

ブラックジャック

10. 医療関係のドラマを見て思うことは？

カッコいいですね。

11. 通勤スタイルは？

自家用車です。ホンダのフリードに乗っています。

12. 白衣にこだわりは？

元々外科医ですので、スクラブウェア(手術着)が楽で好きです。



13. 患者さんに言われて嬉しかった言葉

先生の顔を見ると安心します。

14. ショックだった言葉

笑顔で優しく接したつもりでしたが、「何笑ってるんだ？」と言われました。

15. 自分が病気になった時に思うこと

学生の時に風邪をこじらせ熱が下がらず、大学病院に一晚点滴でお世話になりました。そのときの看護師さんの優しさが今でも忘れません。ありがたかったです。

16. ドナーカードを持っていますか？

持っていますが、年齢が高くなってしまい役に立たなくなりました。

17. 献血をしたことはありますか？

あります。

18. もし医師になっていなかったら何をしていたかと思いますか

自動車や鉄道が好きなので、それに携わる仕事をしていたと思います。

19. 口癖はなんですか

一生懸命

20. 自分を動物に 例えると

戌年生まれで、犬と思います。

21. 今一番ほしいものは

今までとても忙しかったので、ゆとりのある時間です。

22. 質問に答えてみてどうでしたか

質問が多くて大変でしたが、私をおわかりいただけると幸いです。

23. 最後に皆さんへ一言

お互いに頑張ってゆきましょう。



本年度も10名の新入職員を迎えることができました。
昨年末より入職した2名も併せて今後とも皆様よろしく願いいたします。

新入職員紹介 質問内容：①目標・夢 ②趣味・特技について



丸山 裕己(マルヤマ ユウキ) 理学療法士 みずがめ座 B型 R5年03月27日入社

- ① 一日でも早く仕事を覚えて、患者様のために精一杯頑張ります。
- ② 指ばっちんで大きな音をだすこと、口笛を吹くこと

小林 空(コバヤシ ソラ) 作業療法士 さそり座 O型 R5年03月27日入社

- ① 早く仕事を覚えて、患者様に寄り添ったりハビリができるように頑張ります。
- ② バasketボール、スノーボード



石坂 美結(イシザカ ミユ) 管理栄養士 うお座 A型 R5年03月27日入社

- ① 早く仕事覚え、患者さんに寄り添える管理栄養士になれるよう精一杯頑張ります。
- ② ラーメンを食べることが好きです。



青山 凧都(アオヤマ ナツ) 管理栄養士 ふたご座 A型 R5年03月27日入社

- ① 患者さんに信頼してもらえるよう、一生懸命頑張ります！
- ② 食べること、岩盤浴が好きです。たまに麻雀もします。



平田 真依 (ヒラタ マイ) 看護師 みずがめ座 B型 R5年04月01日入社

- ① 患者様やご家族、スタッフの方々から信頼されるような看護師になれるよう全力で頑張っていきます！
- ② おいしいパン屋、カフェに行くこと



萩原 結衣(ハギワラ ユイ) 准看護師 さそり座 O型 R5年04月01日入社

- ① 辛いことも苦しいこともあると思うけれど、どんな環境でも楽しんで働きたいです。
- ② ライブに行くこと・寝ること・バレーボールが好き 玉ねぎとネギが嫌いです。



吉田 亮介(ヨシダ リョウスケ) 社会福祉士 おひつじ座 B型 R4年10月01日入社

- ① 利用者様やご家族様が笑顔で過ごせるように、自分自身も笑顔で元気よく仕事を行います。
- ② ドライブ・ゲーム・スポーツ観戦



新入職員紹介 質問内容：①目標・夢 ②趣味・特技について



島崎 彩愛 (シマザキアヤメ) 事務員 いて座 O型 R5年03月27日入社

- ① 笑顔と挨拶を忘れずに丁寧で適切な対応ができるよう精一杯頑張ります！！
- ② KingGnu・藤井風・星野源の曲を聞くのが好きです。

眞下 登美江(マシモトミエ) 看護補助 ふたご座 O型 R5年02月01日入社

- ① 患者様の立場に立って考え寄り添った対応ができるようにいつも笑顔で頑張ります。
- ② 旅行 卓球



朝香 友貴(アサカユウキ) 准看護学生 いて座 O型 R5年03月27日入社

- ① 患者さんの伝えたいことに気づけるような看護師になれるよう頑張ります。
- ② 野球観戦

萩原くるみ(ハギワラクルミ) 准看護学生 みずがめ座 O型 R5年03月27日入社

- ① 看護学生としてできることに真摯に取り組み患者さん、ご家族に頼りたいと思ってもらえる看護師になりたいです。
- ② 書道:小学1年生から習っています。 スポーツ観戦・舞台観賞



和田 千奈(ワダチナ) 准看護学生 しし座 AB型 R5年03月27日入社

- ① たくさんの方から信頼される看護師になれるよう、看護の知識や技術・態度を身につけ、精一杯頑張ります。
- ② お菓子作り、好きな曲を聴くこと



受診の際は、診療受付け後に 毎回マイナンバー受付もお願いします。

同意することで、健康診断の情報や他院で処方された薬の情報を参照することができます。

※外来受付・会計窓口合計3台のカードリーダーが設置されております。

